

Eingang

0 8. April 2009

O2-12 Der Oberbürgermeister Bürgeramt Innenstadt

02-1600-27

50968 Köin

Dezernat OB Ausschuss für Anregungen und Beschwerden Herr Schnitzler Rathaus Spanischer Bau 50667 Köln

Betrifft: Radwege Venloer Strasse

2. April 2009

Sehr geehrter Herr Schnitzler,

ich möchte mich hiermit offiziell über die Verkehrssituation beschweren, der Radfahrer und Fußgänger gleichermaßen seit Jahren ausgesetzt sind, wenn sie die Venloer Strasse benutzen. Ich kenne die Situation aus der Sicht beider Verkehrteilnehmer und sie ist lebensgefährlich.

Die Radwege sind zu schmal. Aussteigende Beifahrer der Autos in den Parkflächen zwingen die Radfahrer zu Vollbremsungen, "Kundenstopper" der Geschäfte versperren die Gehwege und treiben die Fußgänger auf die Radwege. Junge Mütter, die ihre Kinder in Fahrradanhängern transportieren, rammen Fußgängern (wie mir heute) die Gestänge der Anhänger in die Waden, weil der Platz nicht reicht.

Die geschilderte Situation ist der Stadtverwaltung seit Jahren bekannt. Es verletzen sich täglich Menschen auf diesen Radwegen an der Venloer Strasse. Die einen verletzen sich schwerer, die anderen kommen glimpflicher davon.

Die Verkehrssituation muss grundsätzlich anders gestaltet werden: Radfahrer auf die Straße, weg mit den gefährlichen Radwegen.

Ich danke für Ihre Aufmerksamkeit.

Mit freundlichen Grüßen